

Con gran agrado presentamos a usted amable lector, el número 59 de la revista Lux Médica, el cual contiene artículos que abordan aspectos relacionados con la percepción de la violencia obstétrica y el estrés que pueden presentar las gestantes durante esta etapa, sin duda temas que cada día se busca erradicar no solo a nivel nacional, si no a nivel mundial.

En otro momento, en esa revista, publicamos un artículo que analiza aspectos interesantes sobre los métodos de planificación masculinos, la planificación familiar masculina, es un tema creciente, de suma importancia, puesto que las creencias y conductas se modifican a través del tiempo, en este número, encontrará un artículo que aborda los factores sociodemográficos asociados a las creencias actitudes para la elección de la vasectomía.

Cada vez son más los pacientes que por tratamiento se ven en la necesidad de ser sometidos a una osteomía, investigadores han establecido por medio de la investigación, la caracterización de estos, con fines de contribuir su calidad de vida con la información y el uso que diferentes áreas pudieran darle.

La nefropatía, espectrometría y deterioro cognitivo en adultos mayores también forman parte de los contenidos de este número.

En Ars Médica, encontrará la reflexión volverse médico, la cual es abordado de una forma interesante.

Pues bien, esperamos que los artículos sean de interés y agrado.

Lux Médica

Universidad Autónoma de Aguascalientes, México

ISSN: 2007-1655

Periodicidad: Cuatrimestral

Vol. 20, núm. 59, 2025

Nery Guerrero Mojica
Editora de Lux Médica

URL: <https://revistas.uaa.mx/index.php/luxmedica>

